



Paris, le 5 décembre 2024

## **Déclaration interfédérale**

### **Mesures salariales dans les entreprises de la branche**

### **CPPNI du 5 décembre 2024**

En ce jour d'appel intersyndical à la mobilisation dans les entreprises de la branche des IEG, les Fédérations syndicales représentatives tiennent à exprimer leur indignation profonde face aux propositions lors des négociations menées dans les entreprises sur les mesures salariales.

Le constat est clair : les propositions des directions sont non seulement insuffisantes, mais elles témoignent d'un mépris flagrant envers les salariés qui font vivre nos entreprises, jour après jour, dans des conditions de travail de plus en plus difficiles.

Le secteur de l'électricité et du gaz, pilier stratégique de notre économie et de la transition énergétique, repose sur l'engagement des agents des IEG qui, sans relâche, assurent la production, le transport, la distribution et la commercialisation de l'électricité et du gaz. Alors que la pression économique sur les salariés est de plus en plus forte avec des prix qui flambent, une inflation galopante et des conditions de travail souvent éprouvantes, les propositions actuelles sont un manque de respect total envers ceux qui portent ce secteur.

Il est insupportable dans une branche où les enjeux de service public et les besoins pour la transition énergétique de notre Pays sont cruciaux, que nos employeurs puissent se permettre de ne proposer que des miettes à celles et ceux qui assurent une mission essentielle pour le pays et les Français.

Nous exigeons une juste reconnaissance du travail accompli au travers d'une augmentation des salaires qui prenne en compte l'inflation, la hausse des coûts de la vie, et surtout, la contribution des salariés qui relève chaque jour les défis qui s'imposent à notre branche.

En l'état, nous rejetons les propositions actuelles et exigeons de nouvelles propositions, sérieuses et à la hauteur de ces enjeux. Si les employeurs continuent à négliger les revendications légitimes des agents des IEG, sachez que l'intersyndicale dans les entreprises mettra tout en œuvre pour qu'une réponse forte et collective vienne remettre en cause cette situation inacceptable.

**Les négociations doivent continuer, et doivent aboutir à des résultats à la hauteur des besoins des personnels des industries électrique et gazière. Il est grand temps de cesser de les considérer comme un coût mais bien comme un investissement au service de la Nation et créateurs de richesses pour les entreprises des IEG.**